

## QUÈ ÉS UN CANGUR? UN "CANGUR" MOLT ESPECIAL

Según el Diccionari General de la Llengua Catalana de Pompeu Fabra, "cangur" són "molts de alguns mamífers marsupials, propis d'Austràlia, Nova Guinea i illes adjacents, que caminen a salts, valent-se de les potes posteriors i de la cua, que són llargues i potents".

Como muy bien define el diccionario, el canguro es un animal de origen australiano, pero nosotros hemos tenido el privilegio de conocer el único ejemplar vivo en la comarca del Vallès Oriental, nos referimos a un canguro muy especial: la Escola Bressol "Cangur", que nació en 1973 en la ciudad de Granollers.

Al igual que los canguros, cuyo hábitat natural son las llanuras, nuestro "Cangur" vive en una zona llana de la ciudad, entre las calles Prat de la Riba y Roger de Flor, en un patio maravilloso, que sin lugar a dudas es el corazón de la escuela. Tanto es así que mi hijo Alex siempre le ha llamado "el meu pati".

Normalmente los canguros suelen tener un sola cría, que llevan en la bolsa marsupial durante siete u ocho meses. En cambio, nuestro "Cangur" vallesano, se encarga del cuidado y educación de un total de 60 criaturas durante diez meses al año. Las criaturas se reparten en cinco clases: Cabassets, Cargols, Tortuguets, Niños y Baldufes. Para ello cuentan con un equipo humano de profesionales integrado por 14 personas: Encarna, María, Agustina, Montse, Ana, Carme, Antònia, Roser, Helena, Mari Marga, Pilar, M<sup>a</sup> Angels y Rosa. Mención especial merecen también todas aquellas personas, niños, niñas, padres, madres, educadoras, cocineras, limpiadoras, proveedoras y estudiantes en prácticas, que a lo largo de estos 25 años han colaborado en mantener con vida al Cangur.

Los canguros desarrollan su actividad por la noche, y descansan durante las horas más calurosas del día. Nuestro "Cangur", trabaja ininterrumpidamente desde las 8:00 de la mañana hasta las 6:00 de la tarde, y eso sí, a diferencia de sus parientes australianos, le encanta tomar el sol en "el pati", cuando llega la primavera.

Los canguros se alimentan de hierbas y vegetales que recolectan por la noche. Nuestro "Cangur" se alimenta de los deliciosos platos que Agustina y Montse prepara por la mañana. Esos mismos platos que los "encarregats" disfrutan cuando van a buscarlos al carrito de la cocina.

Los canguros caminan a saltos, valiéndose de las patas y la cola. Nuestro "Cangur", para desplazarse por la ciudad, sólo necesita la "corda" con la que los niños, después de unas cuantas prácticas en el "pati", acompañan al Cangur a la farmacia, a la tienda de música, a la panadería... e incluso a la Biblioteca y al Museo.

El canguro es un animal muy simpático. Nuestro "Canguro" es simpático, cariñoso, amable, divertido, solidario, y por supuesto muy responsable. Por ello, cuenta con la confianza total y absoluta de los padres y madres que les dejamos nuestros hijos a su cuidado.

Es de carácter alegre, siempre está cantando: Cargol treu banya..., Sol solet..., La tortuga va endavant... La cantidad de canciones que el "Cangur" ayuda a recordar a los mayores, enseña a los más pequeños, y a los que no son tan pequeños, que como yo, me las he aprendido casi todas.